



**ショー
ヨリガン**

私が見た北秋田
Kitaakita from My Eyes NO.18

「ヒューヴァー・ヨウルア！」
 ハッピーニューイヤー！明けましておめでとうございます！
 さあ、雪が降ってきて、そろそろスキーをネタにするところですが、その前に一大行事のクリスマスに触れなければ、自分が納得しません。ALTのコミュニティーの中では、年末を心待ちにする人がたくさんいます！
 自分の一年間を振り返ってみれば、とにかくバタバタで、変化が多かったです（おそらく、広報を読んでいる皆さまは、そのわけをご存じだと思いますが…？）。
 日本はクリスマスケーキ、アメリカはクリスマスソングの合唱。どの国でも、それぞれの独

特な習慣や風景がありません（ちなみに、風景なら私の中では米代児童公園のイルミネーションが見所）。
 12月にコムコムで開催していたフィンランド展のおかげで、また違う国での年末の過ごし方が発見できました。フィンランドには温泉とスキー場があるらしい…それだけで一度は行ってみたいくなります！今回の題名はフィンランド語で「メリークリスマス！」です。こんなにフィンランド語や秋田弁を覚えてしまえば、いずれ英語を忘れるのが心配！

伊藤 少子高齢化の中で、もっと若い人を増やす取組が必要だと思えます。

市長 若い人がいつでも北秋田市に来れる受け皿を作らなければならぬと思っています。そのために、就職先の確保などさまざまな取組を行っています。

相馬 地元を離れた人が少し年を取ったときに、高齢の親が心配になると思います。そのようなときにすぐ地元へ帰って来れる体制と心配しなくても住民同士で助け合って生活できる社会を作ることが必要だと思えます。

市長 自助・共助・公助の考え方をともに、お互いに助け合える仕組みづくりが必要だと思っています。市としても、行政ができることと市民ができることをうまく融合して、みんなが安心して暮らせるまちづくりに努めていきます。

近藤 学校から歩いて帰る時に道が暗いので、街灯を増やしてほしいです。

市長 街灯の設置に関しては、自治会からの要望もあるので、できるだけ増やしていきたいと思っています。鷹巣駅前の銀座通りを元気にしなければならぬと思います。また、米代川の河川敷が寂しく感じるので、公園やバスケットボー



市長 ルコートがあればいいと思えます。どうか、どうしたら場所を貸してもらえないかなどを考え、工夫してにぎわいづくりに努めなければならぬと思えます。また、河川敷ですが、お金を使わず遊べる場所があるといいですね。河川敷に限らず、まちなかにあってもいいんじゃないかなと思います。

皆さんからの意見の数だけ、北秋田市はまだまだ伸びしろがあります。また、皆さんの力は無限大です。自らがプレーヤーとなつて、失敗を怖れず、地域に貢献できるような頑張してほしいと思えます。

新年の抱負
〜こんな年にしたい〜

市長 新年にあたり、抱負や目標を色紙に書いて発表してください。

新屋 『初志貫徹』
 将来福祉のエキスパートとして地元へ貢献したいので、その第一歩となる初年度をしっかりと過ごしたいです。

沢田 『前進』
 一人暮らしという新生活が始まりますが、何事も前向きに取組んでいきたいです。まずは大学生活の一年目を充実した年に行きたいです。

伊藤 『挑戦』
 地元を離れ、これまでと全く違った生活環境になるので、新しいことにどんどん挑戦していきたいです。また、保育士になるために勉強を頑張りたいです。

相馬 『創意工夫』
 新生活の中で新しいことを発見し、将来の自分に役立つ経験をしていきたいです。

近藤 『継続』
 将来看護師になるために、時間の使い方を工夫して、勉強を頑張りたいです。

吉田 『積極的に挑戦する』
 社会人としての生活が始まり、



市長 『人口減少時代への挑戦』
 皆さんが北秋田市に戻って来れるようなまちにするために頑張りたいと思えます。

初めることばかりですが、どんどん挑戦してさまざまな経験をしたいです。

そして、皆さんに新年の抱負を述べてもらいました。新生活は初めてのことばかりで大変だと思えます。健康を第一にして、時間を有効に使ってください。そして、それぞれの目標に向かって努力してほしいと思えます。皆さんが立派な大人に成長し、北秋田市に戻ってくることを心待ちにしています。



**きらっとヒカル
北秋田の企業 Vol.9**



【会社概要】

- ◆所在地 北秋田市小又字堂ノ下44-3
- ◆主な事業 楽器部品製造
- ◆従業員数 62人
- ◆電話番号 0186-75-2031

桜庭木材株式会社

何をしている会社？
 当社では、木材を加工してピアノや木琴などの楽器部品を製造しています。
 海外から原材料を輸入して、製材～乾燥～木取～加工までの製造ラインがあり、日本で唯一のピアノ広葉樹専門工場です。

会社のアピールポイントは？
 当社は、世界有数の楽器メーカーヤマハの子会社で、国内はもとより、海外へも完成部品を輸出しています。
 世界各地からの広葉樹が北秋田に集まり、姿を変えて楽器の部品として世界中のお客様に使われています。



グランドピアノの脚



ピアノ鍵盤の付属部品

若手社員の声



入社当初は何もわからない状態でしたが、先輩社員の温かいサポートで安心して仕事できています。職場ではさまざまな木材の特性など、学ぶべきことがたくさんあり、とてもやりがいを感じています。

なわやしき かける
中屋敷 翔さん(28)